

MEDICAMENTOS ENCONTRADOS EN HOSTAL DE JAÉN ESTABAN ADULTERADOS

En conferencia de prensa la Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño acompañada de la Directora de la DEMID, Q.F. Martina Fernández Nassi informaron que los medicamentos encontrados en un hostal de Jaén son adulterados y por ende podrían atentar contra la salud de la población.

Detallaron que uno de los fármacos incautados su contenido no correspondía a lo que se encontraba en el frasco, también se hallaron etiquetas adhesivas y frascos en blanco para ser etiquetados, asimismo se evidenció que hubo productos de contrabando, igualmente se verificó que había productos prohibidos para su comercialización.

Por último, se encontró que un jarabe vitamínico con rotulados falsificados y además el producto al ser vaciado se registró partículas extrañas (larvas) y mostraban estar fermentados y contaminados. “Estos medicamentos van a ser derivados al MINSA para su diagnóstico definitivo”, manifestó la Directora de la DEMID.

La Directora de la Disa Jaén se comprometió a intensificar los operativos conjuntamente con la fiscalía y la policía para ir disminuyendo día a día el comercio ilegal de medicamentos porque no se puede permitir que se atente contra la salud de la comunidad.

DATO

El 08 de mayo el Ministerio Público y la Policía intervino a un sujeto en hostal de la ciudad con una caja conteniendo estos productos farmacéuticos.

